

入間川東小だより

「笑顔」に向かって かんがえ なかよく たくましく

令和4年 4月 7日 狭山市立入間川東小学校 在籍児童数 660名 電話 04-2952-3118 校長 井上 健

明日からスタート!準備万端!

いよいよ明日から令和4年度が始まります。

昨日(6日)には、気持ちの良いスタートを切るため、新6年生が全校 児童のために準備作業をしてくれました。校舎内の掃除や入学式の会 場づくり、新1年生の教室づくり等、一生懸命に作業に取り組んでも らいました。6年生の作業の様子は、普段の「もくもく清掃」のままで した。自分のやるべきことを頭に入れ、集中して取り組む姿がありまし た。すでに、最高学年としての自覚を持つことができているな、と実感 しました。とても頼もしい6年生です。お陰様で、全校児童を受け入 れる準備が整い、気持ちの良いスタートが切れると確信しました。

また、今年度は、例年行っていない作業が2つありました。まずは、 市から貸与されているタブレット端末の移動です。新教室に児童数分のタブレットを移動します。新1年生以外については、春休み中に年 度更新作業を終え、新年度から使える設定となっています。

また、新1年生が4クラスとなることから、今までは児童会室や算数の少人数教室として活用していた「学習室」を1年4組の教室としました。児童数分の机といす等を運び入れる作業がありました。







今年度は、1 年生が 111 名で、全校児童も 23 学級 660 名となりました。狭山市内で一番児童数の多い学校です。人数が多い分、多くの笑顔に出会えます。(^O^)

今年度も、保護者や地域の方々のお力添えをいただきながら、教職員一同、子供たちの「笑顔」を支援していきたいと思います。引き続き、保護者の皆様並びに地域の方々のご支援・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

コロナに負けず、コロナと共に、、、これからも「命が一番、健康第一」の行動を!

この春休み中も市内の感染者数は減らない状況です。本校関係者の感染報告も続いています。まだまだ予断は許されません。ただ、感染した方々の症状は一時的に熱が上がったとしても、2~3日後には平常に戻っている事例がほとんどです。その点は、ひと安心していますが、後遺症等の報告もメディアで取り上げていますので、感染しない・させない行動を引き続きしてまいりましょう。

なお、まん延防止措置期間中を中心に今までの教育活動では、歌唱やリコーダー、鍵盤ハーモニカの演奏、調理実習等の感染リスクの高い活動においては、極端に規制していましたが、周囲の状況を見ながら感染予防の徹底を図り、子供たちの学習経験を少しずつ復活させてまいりたいと思います。引き続きのご理解、ご支援をお願いいたします。

毎日のご家庭での健康観察「健康観察カード」には、保護者の方が捺印をして、毎日提出していただきますようお願いいたします。

発熱等の風邪症状がある場合の欠席連絡については、連絡帳を通すのではなく、学校への電話連絡で対応します。(対応時間:7:30~18:00)